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Frau Hüneke greift noch einmal die Äußerungen von Herrn Reinker (BI Alt Nowawes) zu Beginn dieser 
Sitzung auf und hinterfragt welche Alternativen möglich wären.  
  
Herr Lohrenz (FB Grün- und Verkehrsanlagen) teilt mit, dass hier bereits eine umfangreiche Prüfung 
durch die Verwaltung vorgenommen worden ist. Die Information über die Ergebnisse der Prüfung sind 
bereits abschließend in der MV DS 01/0182 mitgeteilt worden. Die Informationen wurden in der STVV am 
7.3.2001 ohne Redebedarf zur Kenntnis genommen.  
 
 
 
 
 
 


